

## Avifaunistische Arbeitsgemeinschaft Lüchow-Dannenberg e.V. (AAG)

## **Nachruf**

## Siegfried Bauer (1928 – 2009)

Zu den Mitgliedern, die bald nach der Gründung zur Avifaunistischen Arbeitsgemeinschaft Lüchow-Dannenberg stießen und ihr durch die Jahrzehnte bis zuletzt verbunden blieben, gehörte Siegfried Bauer aus Uelzen. Sein Name steht schon in den Beobachterverzeichnissen der ersten Bände unserer 1969 begonnenen Schriftenreihe "Lüchow-Dannenberger Ornithologische Jahresberichte". Als Mitarbeiter einer Uelzener Druckerei stellte er 1970 zu dieser Firma, die das damals neuartige Mikrokopieverfahren anbot, mehrere Jahre andauernde Geschäftsbeziehungen her. Nachdem er die Wulfsahler Hirtenkate an der Ruine der Dömitzer Straßenbrücke als Wochendhaus gepachtet hatte, trafen wir uns regelmäßig auf dem Wulfsahler Deich. Begeistert berichtete er über seine Beobachtungen und Schutzbemühungen vor Ort. Für unsere Veröffentlichungen stellte er bereitwillig Fotos zur Verfügung. Siegfried Bauer ließ kaum eine Vogelkundliche Jahrestagung im Hannoverschen Wendland aus. Seine Vorfreude auf das Jubiläumstreffen 2008 bekundete er mir kurz vorher, als er auf einer Durchfahrt in Bergen an der Dumme mich auf der Straße erblickte und anhielt. Im Alter von 81 Jahren ist er am 29. September 2009 in Uelzen verstorben. Wir werden Siegfried Bauer als naturbegeisterten, kenntnisreichen und offenherzigen Mitmenschen in Erinnerung behalten.

Wilhelm Meier-Peithmann